
Vaya LED Spot – reliable
façade lighting
LED Outdoor Spot BGP310/311

Project owners and developers want to create a pleasant environment at minimum cost,
but without compromising on the quality of the lighting.Vaya LED Spot is an affordable,
highly reliable solution that minimizes the initial investment while offering a choice of
attractive lighting effects that can bring a property to life. Multiple mounting bracket options
mean this robust, simply designed fixture is also extremely easy to install.

Преимущества
• High reliability
• Flexibility in lighting effect
• Easy installation

Характеристики
• Светодиоды высокой мощности высокого качества и встроенный светодиодный

драйвер
• Время эксплуатации более 25,000 hours (70% сохранение светового потока) @

Ta=25 ºC
• Прочная конструкция - защита IP65 и ударопрочность IK08
• Выбор угла луча – 12, 24 и 36º
• Доступен теплый белый (3000 K), нейтральный белый (4000 K) и RGB версии

Применение
• Façade lighting
• Accent lighting
• Parks and gardens
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Versions

BGP310 LED outdoor spot luminaire Светодиодный прожектор

акцентного освещения BGP310

Сведения о продукте

LED Outdoor Spot BGP310/311

© 2018 Philips Lighting Holding B.V. Все права защищены. Спецификации могут меняться без предупреждения.

Торговые марки являются собственностью Philips Lighting Holding B.V. или их соответствующих владельцев

www.lighting.philips.com

2018, Ноябрь 6 - Данные для изменения


